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  次期役員候補 複数の推薦 

幹事会で今後の対応協議へ 
今年４月に任期満了を迎える安久町内会役員の改選に向けて、昨年１２月に会員全戸に配布し

てお願いしていた「次期役員の推薦」について、締切りの１月３１日までに複数の推薦が提出さ

れたことが確認されました。これを受けて執行部としては２月１２日(月)に幹事会を開き、推薦

文書の内容が有効かどうか（記載事項、推薦者、被推薦者の意向等）の確認を進め、今後の対応

について協議する予定です。協議の結果については、速やかに町内会だよりでお伝えいたします。 

“豊友会”新年の集い和やかに 

冒頭で能登半島地震の犠牲者に黙祷 

年齢がちょっぴり高めの方々を中心に親睦を

図る“豊友会”の新年の集いが、１月１２日（金）、 

西中田コミュニティーセンターで開かれ、２５

人（会員３２人）が参加しました。冒頭では元日

に起きた能登半島地震の犠牲者を偲び、全員で

黙祷を捧げました。新年の集いは、会員の近況報

告やゲーム、祝い唄なども交え和やかに行われ、

町内会活動への協力と、会への加入促進などを申し合わせました。豊友会には年齢の規定はないと

いうことで、多くの方々の参加を呼びかけています。  

安久東公園西側のゴミ集積所を改修 

 安久東公園の西側に設置してあるゴミ集積所が先月新たなものに改修されました。ここは、以前

は積み置かれたゴミ袋に直接ネットを被せる形でし

たが、利用者が多くゴミが散乱しやすいなどの苦情が

寄せられていました。新たに設置されたのはパイプを

組んだボックス型で、その上からネットで覆う形とな

っていて、利用しやすく従来より清潔に維持管理でき

るようになっています。通りがかった人からは「改修

してもらって良くなりましたね。」などの声が寄せら

れていました。 


